

グルメランがやってきた！

”グルメラン” が大阪にやって来ました。

3月27日大阪城公園で開催された”大阪グルメフルリレーマラソン大会”に
“走ろう会”からも参加することになった。

当大会の走行距離は42.195Kmで1周2Kmのコースをタスキを繋ぎ
21周します。

メンバーが足りない！！助っ人の応援を頼むことにした。

1組目は高梨さん親子で雄暉さんが中学生パワーを披露してくれました。

コース1周を8分で疾走。

2組目は手嶋夫婦、奥様は小学校で体育を教えている先生で快走。びっくりぽん！だ。

一方我々走ろう会のメンバー4名はスマホで9分〇〇とリアルタイムに速報される為
老骨にムチを打って力走？を試みていた。

会場にはB級グルメの屋台牛タン、かつめし、小籠包等・・・が並び各地の味覚を
味わうことができます。、ランの合間に富士宮焼きそばをゲットし試食しました。

アンカーは雄暉さんでダッシュで駆け込んで来た。ゴール手前からは全員揃ってラン、
笑顔でゴールできた。

結果は39位で参加チームは225チームでした。

会場には植木先輩、大内先輩及び森先輩が応援に来てくれました。

暖かい声援と差し入れの塩タンのお蔭で背中を押され良い結果に結びつけることが
できた、感謝申し上げます。

走り終わったあとは有志で反省会を兼ねて京橋界限に移動。

今日1日、走りを楽しむことができました。



記：西日本支部中村（洋）